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Utiliser la puissance de Dieu
En ces temps incertains, il n’existe qu’une seule manière de prospérer. (Transcription de la Clef de David)

Gerald Flurry
11/12/2020

Il y a trois puissances nucléaires en Occident qui sont dangereusement divisées : l'Amérique, la Grande-Bretagne et les
peuples britanniques autour du monde, et la petite nation au Moyen-Orient, appelée Israël. Mais le plus gros problème
semble être, pour le moment, en Grande-Bretagne et en Amérique ; ils ont de sérieuses émeutes et des problèmes de
division, et comment traiter ces problèmes sanglants qui nous affectent ?

Dieu dit dans Sa Bible—et vraiment de manière très détaillée—qu'Il nous amènera la paix si nous utilisons Sa puissance et
si nous nous rapprochons de Lui, et qu’Il résoudra ces problèmes pour nous.

Mais combien de gens connaissent vraiment leurs Bibles ET y croient ? Qui connaissent leur Bible et la croient ? C'est ce qui
devrait nous concerner, et ces prophéties bibliques à n'en plus finir nous diront EXACTEMENT ce qui se passe.

Si vous lisez dans le Nouveau, ou dans l'Ancien Testament, vous trouverez que nous avons toutes SORTES de prophéties et
la plupart d'entre elles—90% d'entre elles—s'accomplissent DANS ces derniers jours, donc nous devons savoir quand nous
sommes dans les derniers jours. Sommes-nous maintenant dans les derniers jours ? Eh bien, si nous ne comprenons pas
cela, nous ne comprendrons pas 90% de la prophétie biblique.

Donc, nous pouvons savoir POURQUOI nous avons ces problèmes, et nous pouvons connaître comment les RÉSOUDRE. Jésus-
Christ l'a montré clairement, et aujourd'hui je vais vous montrer ici quelques prophéties étonnantes.

Remarquez ce que dit II Timothée 3 et verset 1, « Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles », ou des
temps PÉRILLEUX ! (selon la King James Française). Eh bien, quels SONT ces temps périlleux, et quelles sont les CAUSES de ces
temps périlleux ?

Dieu a inspiré Paul de continuer et de nous les expliquer, alors voyons le verset 2, « Car les hommes seront égoïstes, amis
de l'argent, fanfarons, hautains, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, irréligieux ». Eh bien, c'est une
condamnation plutôt large des gens DANS ce temps de la fin ou ces derniers jours. Paul décrit un groupe de la société qui se
désintègre, et nous DEVONS faire face à ces problèmes parce que le résultat final pourrait être tout simplement HORRIFIANT au-
delà des mots pour le décrire, et il EN SERA ainsi si nous ne faisons rien à ce sujet.

Mais ici il parle d'enfants « rebelles à leurs parents ». Eh bien, qu'est-ce que cela veut dire ? Eh bien, si ces enfants sont
rebelles à leurs parents, ils grandiront en étant rebelles à TOUTE autorité ; c'est ainsi que cela fonctionne. Et ensuite nous
aurons toutes sortes de désordre, d'anarchie, d'émeutes, et des choses semblables, si nous ne résolvons pas ces
problèmes. Nous avons donc des familles à l'envers en fonction de ce qu'il est dit ici.

Verset 3, « insensibles, déloyaux » eh bien, c'est un problème plutôt sérieux, « déloyaux, calomniateurs, intempérants,
cruels, ennemis des gens de bien » « insensibles ». Voyez, eh bien, ces personnes manquent vraiment de caractère et c'est
un problème. « Déloyaux » eh bien, pensez-vous qu'elles puissent se mettre dans le trouble en participant à des émeutes ?
Bien sûr, elles le feraient et elles en viendraient même à mépriser « les gens de bien ». Et même certaines personnes, des
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gens de bien, qui essayaient d'aider quelqu'un qui était innocent au cours de ces émeutes, ont eux-mêmes été BRUTALEMENT

BATTUS, et quelques-uns sont même morts.

Donc ce SONT des problèmes que nous devons résoudre, et vous savez que beaucoup de gens prient pour des solutions,
mais leurs prières sont-elles exaucées ? Dieu nous dit comment nous pouvons nous assurer qu'elles SOIENT exaucées, et
vous pouvez presque lire CELA dans la Bible simplement par le CONTRAIRE de ce dont Paul parle ici.

Mais Jésus-Christ a le pouvoir d'arrêter TOUT cela, et Il pourrait le faire en une heure s'Il le voulait, et c'est un FAIT si vous
savez quoi que ce soit à ce sujet dans votre Bible. Mais un peu plus tard je vous en montrerai davantage sur les prières
exaucées.

Verset 4, « traîtres, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu » « traîtres » dit-il ! Ce sont des personnes
violentes ! « Aimant le plaisir plus que Dieu ». Donc vous savez que vous pouvez voir des gens « aimant le plaisir »
aujourd'hui, surtout avec ce coronavirus, cette pandémie que nous avons, et nous voyons que les gens ont beaucoup de
mal à certains égards parce qu'ils sont quelque peu, dans beaucoup de cas accros aux sports et à bien d'autres choses.
Mais, en d'autres termes beaucoup de gens, comme vous le savez, vous diront toutes SORTES de choses sur les sports, mais
ils ne savent vraiment pas QUOI QUE CE SOIT concernant la Bible. C'est à cela que Dieu veut en venir. Et ils deviennent accros
à la pornographie et aux drogues et même à leurs technologies et tout ça. Mais où sont les « amoureux de Dieu » ? Où sont
ceux qui aiment Dieu et qui S'OCCUPENT de ce dont Paul parlait ici ?

Mais remarquez, voici le point important maintenant. Au verset 5, « ayant l'APPARENCE de la piété » « l'APPARENCE de la piété »
« mais reniant ce qui en fait la force. Éloigne-toi de ces hommes-là ». Eh bien, il y a une FORCE que Dieu nous donne, et je
veux vous montrer aujourd'hui comment UTILISER cette puissance ! Une VRAIE PUISSANCE, pas un semblant de force, mais une
VRAIE PUISSANCE ! C'est là le gros problème.

Si vous regardez où il parle de « l'apparence de la piété » le Lexique Thayer's du Nouveau Testament dit, « la simple
APPARENCE, RESSEMBLANCE » autrement dit, ce n'est qu'une simple APPARENCE, ce n’est qu'une RESSEMBLANCE. Et
« ressemblance », si vous regardez dans le dictionnaire Webster, ca signifie « apparence ou spectacle extérieur et souvent
spécieux ». Et si je pouvais seulement vous donner une définition de « spécieux » pour vous clarifier ceci, le dictionnaire
Webster dit, « ayant une attraction trompeuse ». Autrement dit, « ayant une fausse semblance de la vérité, ou
d'authenticité ». Cela SEMBLE bon pour certains, mais c'est une fausse semblance de la vérité. Un fausse semblance, et Dieu
parle de PIÉTÉ, Il parle de RELIGION. Est-elle trompeuse ? Vous disent-ils vraiment, réellement ce qui est dans la Bible, et vous
demandent-ils de vous tourner vers Jésus-Christ ? La Bible est Jésus-Christ en version imprimée ! Donc nous devons
examiner notre piété si nous voulons comprendre ceci. Et Il parle de gens qui sont religieux. C'est une APPARENCE de piété,
« mais reniant ce qui en fait la force ». Vous ne pouvez avoir que l'APPARENCE ou une RESSEMBLANCE de la piété sinon, vous
n'aurez aucune PUISSANCE ! Vous n'aurez aucun pouvoir réel pour mettre fin aux problèmes comme nous en avons
aujourd'hui dans ces trois pays que je vous ai mentionnés, ou trois puissances dans ce monde. Donc ici, nous avons des
gens qui nient la puissance de Dieu.

Donc je veux vous montrer dans les paroles même du Christ quelle sorte de puissance vous avez à votre disposition, dont je
pense que la plupart des gens ne comprennent ABSOLUMENT PAS. Je veux dire, une VRAIE PUISSANCE ! La Bible est en quelque
sorte un peu ÉTRANGÈRE aux personnes qui veulent cette puissance et qui DEVRAIENT l'avoir dans leurs vies personnelles et
dans leurs corps collectifs. Ils ne l'ont pas, cependant ils l'ont REFUSÉE. Et elle était là à leur portée, mais ils la nient. C'est le
gros problème.

Alors voyons comment nous pouvons utiliser cette puissance dont parle le Christ. Matthieu 28 et le verset 16, notez ce qui
est dit ici. Verset 16, « Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus leur avait désignée. (17) Quand ils
le virent, ils se prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns eurent des doutes. » Eh bien, c'est toujours le problème.
Certains sont là qui vont douter, souvent BEAUCOUP de gens.

Verset 18, « Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la Terre. » TOUT POUVOIR,
dans le ciel ET sur la Terre ! Maintenant, c'est beaucoup de pouvoir !

Nous devons donc comprendre ce que cela signifie. Le Christ a CLAIREMENT montré qu'Il était le Chef de l'Église, et qu'Il a TOUT

pouvoir. TOUT POUVOIR ! Et je vais vous montrer une écriture plus tard si nous avons le temps de la lire, où Il dit à Ses
véritables élus, Si vous proclamez ce message, je vais ouvrir une porte qu'AUCUN HOMME NE PEUT FERMER ! Aucun homme ! Cela
ne me fait rien s'il a une armée d'un trillion d'hommes, il ne peut fermer la porte ! Maintenant, Dieu l'a simplement mise là
devant vous, et je veux vous montrer cette écriture. Elle est puissante ! Et Il le dit publiquement, et cette prophétie n'a jamais
été brisée ou les gens s'en moqueraient et ridiculiseraient la Bible, mais ils n'ont jamais, jamais brisé ce que le Christ a dit là.

Mais ici Il dit que ceci est DONNÉ, tout ce pouvoir est DONNÉ à Jésus-Christ par le Père. Le Père, le Fils, et nous devrions avoir
des familles sur cette Terre comme le Père et le Fils ; voilà le plan. Mais des familles ? Eh bien, on dit ici dans II Timothée 3
qu'ils sont désobéissants, ces enfants sont rebelles à leurs parents. Eh bien, ce n'est pas ce que Dieu enseigne. Et si vous
avez des enfants qui sont rebelles à leurs parents, eh bien, ils vont grandir et être rebelles à presque N'IMPORTE QUELLE

autorité et c'est une grande partie du problème que nous avons.

Mais pouvez-vous imaginer la PUISSANCE que Dieu offre à Son Église, et qu'Il DONNE à Son Église ! La plupart de Son propre
peuple ne le comprend pas aujourd'hui. Mais Il parle d'un POUVOIR RÉEL !

Nous avons, nous-mêmes, quelque chose comme 350 programmes télévisées sur des stations autour du monde ! C'est
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beaucoup d'émissions de télévision, mais encore une fois, nous faisons simplement tout ce que nous pouvons pour suivre
ce qui est dit ici dans Matthieu 28. Nous le suivons seulement et cela réussit ! Et cette petite Église a commencé avec 80
dollars américains, il y a 30 ans, et pourtant nous avons une couverture télévisée presque partout dans le monde entier, et
certainement une couverture radio PARTOUT dans le monde. Donc Dieu l'a fourni, et Il dit qu'Il le fera. Et voici ce qu'Il dit, Il
vous donnera tout ce pouvoir, Il vous appuiera et vous supportera SI vous faites ceci.

Verset 19, « Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. » Donc
« faites de toutes les nations des disciples ». Vous devez avoir le bon but. Dieu dit que Ses véritables élus vont enseigner à
toutes les nations ! Ils vont là-bas pour enseigner ces nations, et vous devez avoir un leadership pour l'accomplir et sortir et
faire ce que Dieu dit ou ce que le Christ nous dit ici, et Il va vous soutenir avec TOUT ce pouvoir incroyable qu'Il possède !
Que vous soyez un individu ou que vous apparteniez à un groupe ; cela ne fait aucune différence. Dieu dit qu'Il fera ceci, et Il
le fera, ou Il serait menteur. Alors nous devons donc enseigner le monde au sujet de la Famille de Dieu et comment
rassembler les familles. Et Dieu met vraiment beaucoup l'accent là-dessus et dit que si Ses ministres ne le font pas, ils
auront de gros problèmes.

Mais nous proclamons un message parce que Dieu nous a bénis, et Il le fera pour n'importe qui s'ils font ce genre de travail
dans CETTE Œuvre, l'Œuvre même dont Dieu décrit ici.

Le verset 20, « et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à
la fin du monde ». Sortez et enseignez ce que Je vous dis, ce que Je vous commande, enseignez-le au monde, et Il sait que
la plupart des gens ne l'entendront pas. Jésus-Christ n'avait Lui-même que 120 disciples. Mais Dieu nous dit, Allez et
enseignez-leur ce que Je vous commande, et ensuite baptisez ceux qui obéissent—et ce sera un assez petit nombre, vous
pouvez en être sûr, mais Il fait un témoignage de ce MESSAGE pour le MONDE ENTIER ! C'est tout un TÉMOIGNAGE contre eux s'ils
n'obéissent pas à Dieu. Ils n'ont aucune excuse s'ils ne peuvent résoudre tous leurs problèmes, et bien sûr, ils ne le font pas
du tout.

L'autorité de Dieu, voyez-vous, tient ces personnes responsables. Mais imaginez seulement, ce Christ—qui a TOUT POUVOIR

dans les cieux et sur la Terre—et qui déclare, Je suis avec VOUS ! Je suis avec VOUS ! Et Je VOUS soutiendrai et VOUS

supporterai ! Maintenant, C'EST quelque chose, eh bien, où voyez-vous ça ? Où le voyez-vous ?

Enseignez toutes les nations ! Et cela apportera la paix, la joie et le bonheur. Et Il dit ailleurs, Marc 16, et verset 15, que
vous prêchez cet évangile à TOUTE LA CRÉATION ! À TOUTES LES PERSONNES QUE VOUS POUVEZ ATTEINDRE SUR TERRE ! Herbert W.
Armstrong vint et commença cette œuvre en 1933, n'ayant RIEN. Il n'avait rien, et au début, il devait faire de l'auto-stop pour
simplement aller, parler aux gens et les rencontrer. Et il imprimait sa revue la Pure Vérité sur une machine miméographe.
Finalement, ils lui ont donné un temps d'antenne à la radio, commençant avec 15 minutes, je crois, mais son travail se mis à
croître très rapidement, et il avait l'Œuvre à Eugène, en Oregon, mais il constata que les gens quittaient aussi vite qu'ils se
joignaient. Alors il décida qu'il devait ouvrir un collège, et il a fini par en ouvrir TROIS, dont deux en Amérique et un en
Grande-Bretagne, et il avait une Œuvre puissante. Comme par exemple, il y avait 725 congrégations dans 57 pays. Lorsqu'il
décéda le 16 janvier, 1986, l’Église avait environ 120 000 personnes qui assistaient, et 1200 ministres à travers le monde, et
un revenu de 163 millions de dollars américains, un peu plus que cela. Et si vous regardez les hommes qui ont été
populaires dans le passé ou les télévangélistes renommés—Jimmy Swaggart ou Oral Roberts, Jim Bakker, Jerry Falwell, et
Robert Schuller—AUCUN d'entre eux n'a généré autant de revenus que Herbert W. Armstrong. Donc il faisait exactement ce
que dit Matthieu 28, et il ME l'enseigna, et il nous l'enseigna à tous, l'Église que nous avons aujourd'hui. Il a enseigné à
chacun de nous, soit directement ou indirectement.

Et si vous regardez l’œuvre de ces hommes que je viens de vous citer, AUCUN d'entre eux n'avait autant de programmes
télévisés que M. Armstrong. Il en avait 382, donc c'était une Œuvre assez impressionnante. Et la revue La Pure Vérité, qu'il
commença sur cette machine miméographe, avait un tirage de 8,4 MILLIONS, et avec son magazine la Bonne Nouvelle—une
revue spirituelle—tirait plus que les revues Time et Newsweek, une plus grande liste d'abonnement que Time et Newsweek,
et qui étaient deux grands magazines à l'époque.

C'était donc une Œuvre très impressionnante. Si vous considérez son Cours de Bible par correspondance, de 32 leçons du
Collège Ambassador sur une période de 30 ans entre 1954 et 1984, plus de 2 millions de personnes s'étaient inscrites à ce
cours. C'était le genre d'audience qu'il avait, avec des personnes qui étaient intéressées.

Notez Apocalypse 3, verset 7. Voici une promesse que le Christ nous a faite, « Écris à l'ange de l'Église de Philadelphie :
Voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef de David, celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et
personne n'ouvrira ».

Verset 8, « Je connais tes œuvres. Voici, parce que tu a peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas
renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte » ce sont les paroles mêmes du Christ ! J'ai mis devant toi une porte
ouverte, parce que vous prêchez et enseignez Mon message. « J'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut
fermer. » Maintenant, PENSEZ au DÉFI ici ! Peu importe de savoir combien un homme peut être PUISSANT. Le Christ a dit, Si
j'ouvre une porte, aucun homme ne pourra la fermer. Je puis la fermer, mais aucun HOMME ne pourra la fermer. Et Il l'a dit
PUBLIQUEMENT, devant le monde entier ! Et ceci a TOUJOURS été accompli, et pourtant combien de gens dans les religions ou
dans le christianisme croient vraiment cela ?

Et savez-vous que toute cette vérité qu'Il a donné à ce monde, Il la leur donne gratuitement ? Parce que Matthieu 10 verset
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8 dit, « Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. » Donnez-la au monde ! Ainsi PERSONNE ne peut avoir pour
excuse qu'ils ne pouvaient se le permettre. Je veux dire, et c'est la meilleure revue de qualité que vous ne verrez pas
ailleurs.

Maintenant, tout cela est publié ; c'est juste là devant vous. Croyez-vous cela, que lorsqu’Il ouvre une porte, AUCUN HOMME ne
peut la fermer ? Eh bien, il n'est pas ÉTONNANT que M. Armstrong ait fait une si grande Œuvre ! Et si vous CROYEZ simplement
ce qui est dit là dans Matthieu 28, Il dit, Je suis avec vous ! Et combien de gens croient cela ? Combien de gens ? Je veux
vous dire, que c'est un défi que nous devons examiner. Je veux dire, ceci ne rate jamais, et c'est un peu comme si Jésus
l'avait mis juste là, face à vous.

Pensez-vous qu'Il ne démontre pas de puissance aujourd'hui sur cette Terre ? C'est cela le POUVOIR ! Un vrai pouvoir !
Pensez-vous qu'Il pourrait facilement arrêter les émeutes ? Eh bien, Il dit juste ici que personne ne pourra l'empêcher
d'ouvrir ou de fermer une porte, ou de mettre fin à une émeute, en l'occurrence, ou une guerre ou n'importe quoi d'autre.
Cette puissance est disponible ; c'est seulement que la plupart des personnes aujourd'hui NIENT cette puissance ! Ils ont
l'APPARENCE de la religion, un SEMBLANT de piété, mais elle n'est pas authentique. C'est là le problème. Ils ne restent pas avec
Dieu s'ils Le connaissent, bien souvent. Nous devons corriger cela. Nous devons vraiment corriger cela.

Laissez-moi vous relire encore ce qu'il dit dans Matthieu 28. Je pense que c'est un PUISSANT groupe d'écritures ici, très
PUISSANT. Le verset 16 dit, « Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus leur avait désignée. (17) 
Quand ils le virent, ils se prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns eurent des doutes. » Il y a toujours des sceptiques,
n'est-ce pas ? Toujours ceux qui doutent.

(18)  « Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : TOUT pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. » Tout pouvoir ! Le
Père Lui a TOUT donné à cause de ce qu'Il a fait sur cette Terre.

(19)  « Allez, faites de toutes les nations des disciples », TOUTES les nations ! « …les baptisant au nom du Père, du Fils et du
Saint Esprit ». C'est un message Père-Fils. Dieu se recréant Lui-même dans les hommes et les femmes, se recréant Lui-
même dans l'humanité, et PENSEZ à ce que cela signifie si nous le négligeons.

Maintenant, Il va gagner à la fin, et Il va régner à la fin, en DÉPIT de l'homme. Peu importe ce qu'il fait, mais oh, comment
nous pourrions résoudre ces problèmes aujourd'hui si nous FAISIONS seulement ce que le Christ nous dit de faire. Nous
pourrions le faire si FACILEMENT, d'une certaine façon.

Verset 20,  « et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la
fin du monde ». Jusqu'à la fin du monde, le Christ sera là avec nous. Et Il dit que Son propre peuple aujourd'hui, Sa
véritable Église même, à un moment donné, 95% d'entre eux se sont détournés lorsque Herbert Armstrong mourut, ils se
sont détournés et vraiment certains d'entre eux, ceux qui étaient en charge, ONT DÉTRUIT ce qu'il avait bâti parce qu'ils
RENIAIENT la PUISSANCE de Dieu. Il y a cette force dans la nature humaine de NE PAS vouloir obéir à Dieu, et oh, quelle pénalité
nous devons payer.

Mais ceci est la MISSION que Dieu donna à l'Église. C'est l'Œuvre de Dieu JUSTE ICI ! Voilà ! C'est en cela qu'elle consiste ! C'est
le BUT de l'Œuvre de Dieu, et si vous FAITES CELA, Dieu dit, Je serais AVEC vous TOUS LES JOURS, jusqu'à la fin du monde, jusqu'au
bout, à la fin de cette ère de l'homme. Et Jésus-Christ va s'asseoir sur ce trône et Il va régner sur ce trône de David et Il va
amener la paix, la joie et le bonheur sur cette Terre EN DÉPIT de l'homme ! Il va régner avec une verge de fer ! Il ne donnera
pas le choix aux hommes lors de Son retour. Il va appliquer Sa voie et dire, Très bien, c'est assez de souffrances, c'en est
assez de tuer des millions et des milliards de personnes. Je vais vous montrer comment obtenir la paix, la joie et le bonheur
sur cette Terre !
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